



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TROPAS DE SIRIA. Khalde, Libano, febrero 22 (Reuters). Vehículos blindados sirios pasan por este lugar al hacer su ingreso al Occidente de Beirut, en donde han llegado para tratar de poner fin a un

conflicto interno entre musulmanes y drusos, que en una semana ha dejado más de 200 muertos y 400 heridos. En Tel Aviv se descartó hoy la posibilidad de que esta presencia sea una amenaza para los intereses israelíes.

Doce soldados israelíes heridos por explosión

Jerusalén, febrero 22 (AP). Una explosión ocurrió hoy cerca del lugar por donde varios policías fronterizos realizaban una patrulla a pie en el sector antiguo de Jerusalén causó heridas a 12 agentes y a 5 transeúntes, dijeron el Comando del Ejército y la

Cruz Roja. El vocero de la policía, Rafi Levy, dijo que la causa de la explosión no había sido determinada aún. "El estallido ocurrió a las 12:15 GMT. Continuamos investigando para precisar si

—Pasa a la página 41—

Combustible atómico almacenado por Irán

Viena, Feb. 22 (DPA). El embajador de Irán ante la Organización Internacional de Energía Atómica (OIEA) en Viena, Ali Asghar Sultanieh, declaró hoy en la planta atómica iraní sin terminar de Bushir se había almacenado combustible atómico.

El diplomático hizo la declaración en la reunión del consejo de gobernadores de la OIEA, aclarando que el almacenamiento ocurrió recientemente pero no especificó la cantidad almacenada.

—Pasa a la página 37—

Paul Volcker alude la grave crisis de Brasil

Washington, Feb. 22 (AP). El presidente de la reserva federal, Paul Volcker, dijo hoy que era esencial para los Estados Unidos y otros países anuar sus esfuerzos en una cooperación internacional destinada a mantener activa la recuperación económica mundial.

Volcker dijo también que después de varios años de progreso, Brasil había caído nuevamente en una "grave crisis económica".

Volcker dijo que se ha logrado alguna cooperación política entre las principales democracias industria-

—Pasa a la página 37—

Liberales de CA piden libertades en Nicaragua

Tegucigalpa, Feb. 22 (DPA). La Federación Liberal de Centroamérica y el Caribe (FELICA) pidió anoche (hora local) al gobierno sandinista que "restituya las libertades políticas, económicas y religiosas" que suspendió en Nicaragua.

Así reza un comunicado emitido por los delegados que asistieron a la reunión de la Federación que agrupa a los partidos liberales de la región y presidida por el Mandatario de Honduras, José Azcona Hoyo, que inauguró el evento.

El documento pide a Managua que ejecute un auténtico pluralismo político sin "discriminaciones, ni acciones desestabilizadoras".

Asimismo la reunión de la FELICA se pronunció a

Muere fundador del Estado israelí

Tel Aviv, Feb. 22 (AP). Meir Yaari, uno de los fundadores del Estado de Israel, ex legislador y combativo líder de movimientos izquierdistas, murió a los 90 años.

Integró el Parlamento israelí desde su institución hasta 1973 como represen-

—Pasa a la página 41—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Roma, febrero 22 (AP). Foto de archivo de Claudio Villa, de 61 años, más conocido como "El pequeño rey", que falleció el sábado anterior en el Hospital de Padua, donde fue sometido a una operación del corazón.

Tropas de Siria entran en Beirut

Beirut, Feb. 22 (AP). Fuerzas mecanizadas sirias entraron hoy en el sector occidental de Beirut para sofocar la guerra que libran allí varias facciones armadas desde hace una semana, con un saldo de más de 200 muertos y unos 400 heridos.

La policía dijo que camiones repletos de comandos del ejército sirio cruzaron el límite municipal de Beirut occidental a las 15:15 GMT hacia el distrito de Cola desde el Aeropuerto Internacional de Beirut.

Tropas de las Fuerzas Especiales sirias se atrincheraron rápidamente en zonas

de contención que separan a musulmanes shiitas y milicianos drusos en el sector, escenario de violentos combates en los últimos siete días.

La operación señala el retorno del ejército sirio a la capital libanesa, cuatro años y medio después de evacuar el sector musulmán a raíz de ser sitiado por el ejército invasor israelí en 1982.

Los líderes israelíes dijeron que el regreso de los sirios a Beirut no era considerado una amenaza inmediata ni una situación que pudiese desembocar en un

—Pasa a la página 31—

Retorno de tropas sirias no es amenaza para Israel

Jerusalén, febrero 22 (AP). Los dirigentes israelíes, que analizaron hoy en una reunión de gabinete el retorno de las fuerzas militares sirias a Beirut, dijeron que no consideraban que la acción representara una amenaza inmediata o probable de un eventual choque sirio-israelí.

El ministro de Defensa Yitzhak Rabin, que informó a los 25 miembros del gabinete sobre la situación en el Líbano, dijo que era "preferible" que Siria permaneciera fuera de Beirut. Pero añadió en una entrevista por Radio Israel que

—Pasa a la página 19—

CEPAL: "problema de deuda sigue vigente"

Santiago de Chile, Feb. 22 (AP). La moratoria anunciada por Brasil revela que el problema de la deuda externa latinoamericana "de ninguna manera se ha resuelto", afirmó hoy la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), dependiente de las Naciones Unidas.

El organismo, con sede en Santiago, señaló en un comunicado que "estamos ante un hecho quizás nuevo, en el sentido que es la primera vez desde 1982 que los dos deudores más importantes —Brasil y México— enfrentan simultá-

—Pasa a la página 31—

Capturan en Francia al líder de Acción Directa

Orleans, Francia, Feb. 22 (DPA). En un operativo preparado a largo plazo, la policía detuvo cerca de Orleans, Francia Central, al presunto líder de la organización terrorista francesa "Acción Directa". Casi 100 agentes formaron un comando que anoche sometió en una alejada finca a Jean Marc Rouillan (34) y Na-

thalle Menigon (29) así como a sus compañeros Joelle Aubron (27) y Georges Cipriani (35). Según informó hoy el Ministerio del Interior en París, los presuntos terroristas, que figuran entre los más buscados en Francia y estaban fuertemente armados, no

—Pasa a la página 21—

14 arrestos tras noche violenta en Tampa, Florida

Tampa, Florida, EE. UU., Feb. 22 (UPI). Por lo menos 14 personas, la mayoría jóvenes negros, fueron arrestadas anoche durante una segunda noche de violencia que dirigentes de derechos civiles dijeron fue provocada por la reciente violencia policial contra los negros, aunque tiene raíces económicas.

No se informó sobre heridos graves ni daños materiales anoche —a diferencia del vandalismo de la noche anterior por 200 negros— y el Director de Seguridad Pública Robert

—Pasa a la página 37—



DISTURBIOS. Karachi, Pakistán, febrero 22 (AP). Este fue uno de los buses incendiados en los disturbios protagonizados por estudiantes protestantes y miembros de la policía. Varios locales comerciales y edificios del gobierno sufrieron serios daños materiales durante los incidentes.

—Pasa a la página 17—